



TEMUCO CON STOCK CRÍTICO DE SANGRE

“Si bien todos los años para las fiestas de fin de año hay más demanda de sangre y tenemos menos donantes, este año esta situación se anticipó y hemos estado todo el mes muy justos de stock. Esta semana ya ha sido crítico”.

Carolina Abarzúa, médico jefe (s) del Banco de Sangre HHHA.



“Lo que queremos transmitirle a la gente es que pueda tener ese pensamiento y venir a donar regularmente, porque en cualquier momento pueden necesitar de sangre ya sea por una cirugía, un accidente u otra razón”.

Erwin Águila, Unidad de Medicina Transfusional del HHHA.